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■ 点  鐘        濱田 聖子 会長 

 

■ ロータリーソング 「それでこそロータリー」  

 

ソングリーダー   貝嶋 政治  君 

■ 会長挨拶        濱田聖子 会長 

ベイＲＣ皆様 こんばんは！ 

中園第一オーナーとして 今日は中園第一を 

使って頂き有難うございました。スタッフ一同 

お礼申し上げます。 

改めまして会長挨拶を致します。お忙しいと

ころ多くの出席を頂き嬉しく思います。 

今日は親睦委員の担当によります職場訪問例

会です。 そして新入会員 倉茂 様の歓迎会 

でも有ります ベイＲＣに新しい仲間ができま

した。6 年前私も絹で歓迎して頂いたのを鮮

明におぼえております・「歓迎 新入会員濱田

聖子」を見て生意気にも朗々と挨拶して成田 

先生にほめられたことを覚えています。 

倉茂様もクラブの皆様と1日も早くベイＲＣの

皆様馴染んで火曜の例会が待ちどうしい倉茂

様であります用になれば嬉しいです。 

今日は親睦委員によります 職場訪問例会で

す。皆様とともに寝泊りして学生時代の合宿

を思い出して、ロータリーのぐち、でもいい又

先輩のベイＲＣの歴史を聞いても 秋の夜長

を記念残る楽しい一夜にいたしましょう。 

親睦委員皆様 影のお仕事 頭が下がります

有難うございます。 会長挨拶と致します。 

 

２０２２－２０２３年度 第１５回（通算第１１６０回） 

プログラム『職場訪問例会（新入会員歓迎会）』【担当】親睦委員会 

■日時：令和４年１０月２２日（土）18時 30分～ ■例会場 移動例会 中園第一 

【会長】濱田 聖子 【副会長】春日 賢二 【幹事】千葉 潔 【副幹事】遠藤 若枝 
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■ 幹事報告        千葉 潔  幹事 

１，10月 24日 FMくしろでポリオ撲滅ラジオ 

  キャンペーンを、午前 11時からと午後 4    

  時から、それぞれ 30分間で 2回放送と 

  なっておりますので、皆様ご視聴下さい。 

２．2500地区ガバナー事務所よりメジャードナ 

  ―顕彰午餐会のご案内が届いております。 

  メジャードナーの会員様にはメールにて 

  ご案内させて頂きました。こちらは個人での 

  お申込みとなっておりますので宜しくお願い 

  致します。 

３．２０２３－２０２４年度ガバナー補佐決定の 

  お知らせが届いておりますのでご用意させて 

  頂きました。第 7分区は釧路北ロータリーク

ラブ佐渡 正幸会員がガバナー補佐となりま

す事を報告致します。 

■ 各種記念日の紹介（親睦活動委員会） 

 

 

【入会記念日・結婚祝い】 該当者ありません 

【誕生祝い】 

倉茂 義衛 君  

昭和 36年 10月 23日(61歳) 

☆ 本日のニコニコ献金 ３４，０００円 

      累計  ３９１，０００円 

【倉茂さん今日は楽しみましょう】 

濱田聖子君、 春日賢二君、 大越拓也君、 

遠藤若枝君、 池田圭樹君、 平野知子君、 

千葉 潔君、  漆崎 隆君、 後藤義信君、 

小平優之君、 伊藤広樹君、 中村昭彦君、 

倉茂義衛君、 森圭一郎君、 貝嶋政治君、 

澤田雅仁君、 葭本正美君 

 

本日のプログラム 

  （職場訪問例会・新入会員歓迎会） 

            担当 親睦活動委員会 

 

司会進行 

親睦活動委員会 委員長大越 拓也 君 

濱田聖子会長 挨拶 
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千葉潔 幹事  乾杯

 

新入会員 倉茂 義衛 君 挨拶

 

★挨拶 

本日は私の為に、この様な盛大な歓迎会を開

いて頂き誠に有難うございます。入会して 3

か月になりますが、中々仕事の都合で毎週の

例会には月に 1度程度しか出席できず大変

心苦しい気持ちです。少しでも多く出席して

親しくなれる様に務めていきたいと思ってます 

★入会のきっかけ 

私の仕事の取引先に春日建設さん春日社長

さんがいました。ある日、白糠 RC美馬さんの

薬局新築現場で春日さん美馬さん池田さん

に（RC最強メンバーに囲まれて）誘われて、断

り切れずに入会しました。 

★会に入って感じた事 

皆さんは毎回楽しんで居る様なのに、自分は 

まだそこまでなってないので出来るだけ出席

回数を増やし、皆さんとコミュニケーションを

増やす様に。 

入会前には、自分の様な者が会に入って大丈

夫かと不安でした。 

★ロータリークラブは自分には無縁だと 

以前に勤めていた会社の会長・社長はロータ

リーに入っていました。どこの RCかは知らな

かったし、釧路には RCは１つしかないと思っ

てました。その頃は昼間に例会があったみたい

で会社のホワイトボードにはよくロータリーと

書かれてました。その頃は全く RCには興味も

なく、自分には無縁な会だと思っていました。 

社長は JCの OBだったので毎晩の様に飲み

に出歩き翌日には二日酔いで赤い顔で酒の匂

いを漂わせながら出社はしてましたが多分仕

事は殆どしていなかった様に思います。 

会長はしっかりしていた人でしたが、。。。。。。 

自分はそうならない様務めて参ります。 

今後共宜しくお願い致します。 

 

★誕生日おめでとう！   

    W祝い  倉茂 義衛 君 

バースデーソング   貝嶋 政治 君 
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例会風景

 

 

 

 

先輩ロータリアンから歓迎の挨拶 

 

 濱田会長感動した、小平さんの挨拶           出席報告 後藤委員長 

釧路ベイロータリークラブ出席委員会 

在 籍 会 員 数 ２１名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 １７名 ２名 / 名 ２名 / 名 ８９．５％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 

 

会報・雑誌・IT委員長   横山   豊：yokoyama_jiritsu@email.plala.or.jp            クラブ事務所 

      副委員長    伊藤 広樹 ：landito@peace.ocn.ne.jp       釧路市幸町14丁目1-1ノースコートサンスイ２F   

委     員    森 圭一郎：fujitokenkogyo@purple.plala.or.jp   TEL：（0154）23-6175  FAX：(0154)23-6213 

       委    員    後藤 義信：yoshinob510@outlook.com         URL://www.rc-kushiro.jp/bay/ 


